



あなたの
まちへ

SNOWBALLの

Niceball!!

伝統の
音色

Vol.24
2013.9

2013年8月

柴田雅人&祐梨 学校公演

津軽三味線ってどんな楽器?
初めての音色に生徒達も興味津々!



初めての津軽三味線、
生徒さんも先生も
上手に弾けました♪



小学生・中学生を対象に、柴田兄妹が津軽三味線・民謡ライブを行いました。津軽三味線になじみのない生徒たちは、どんな楽器なのか興味津々！最初の演奏から、その勢いに圧倒されていました。伝統的な「津軽じょんから節」をはじめ、みんなが良く知っているあの曲まで！幅広い演奏で会場を楽しませました。中でも一番盛り上がったのはスーパーマリオ。生徒はもちろん、ファミコン世代の先生たちにも大ウケでしたね♪体験コーナーでは生徒1名、先生1名が実際に三味線を演奏し、なかなか触れる機会のない三味線の弾き方、音の出し方を知ることができ、わたしもとっても勉強になりました。三味線って本当に、弾き方でいろんな表現のできる楽器なんですね～

柴田雅人・祐梨学校公演&柴田三兄妹トーク&ライブ

2013年8月

柴田三兄妹 トーク&ライブ

柴田三兄妹の激しく美しい演奏・・・
民謡大合唱で会場がひとつに!



「みなさん手拍子大会で
優勝できましたよー」
雅人ちゃんもこの
会場の一体感!



柴田三兄妹の津軽三味線と民謡トーク & ライブ！1曲目から迫力ある演奏で会場を沸かせます。予定よりもたくさんの方にご来場頂き、会場は熱気むんむん！そんな中で熱い演奏・楽しいトークを繰り広げました。津軽三味線はもちろん、民謡もとっても素敵でしたよ。柴田姉妹の美しい歌声と、長男・雅人の力強い演奏で北海道の名曲、ソーラン節を歌い上げました。お客さんも手拍子しながら大合唱！民謡で会場が一つになるって、とても素敵ですね。柴田三兄妹の魅力は何と言っても、兄妹で顔を見合わせて微笑みながら、とても楽しそうに演奏する姿だとわたしは思います。楽しく演奏するというのが、素晴らしい音色を生み出しているんですね。

あなたのまちに合った
アイデアで
動員効果と感動を!

あなたのまちはどんなコンサート?

スノー・ボールは、まちと住民が一体となった、確かな動員が図られる企画をご提案いたします。
「こんなコンサートをしたい」「こんなアーティストを呼びたい」など、
どんなことでもお気軽にお問い合わせください!

市町村応援価格で
実現します!

◎資料DVDや企画の詳細もご用意。お問い合わせは、お気軽に◎

※このほか過去のイベント実績やおすすめ企画、タレントリストなどが掲載されているホームページもご参照ください。

URL www.snowball.co.jp
(平成25年1月1日から)



(株)スノー・ボール 担当/こんの・はら

〒060-0051 北海道札幌市中央区南1条東1丁目2-1 太平洋興発ビル4F
お問い合わせ/TEL.011-232-8886 FAX.011-232-8867
E-mail:snowball@plum.ocn.ne.jp